

ISSS difunde la importancia de la salud bucal

Escrito por Raúl Hernández

Miércoles 27 de Septiembre de 2017 09:58 -



Médicos odontólogos del Instituto Salvadoreño del Seguro Social visitaron espacios televisivos con el objetivo de promover el portafolio de servicios que ofrece la institución para la prevención, control y atención de la salud bucal de la población derechohabiente y sus beneficiarios.

Las entrevistas se llevaron a cabo en las revistas matutinas Tú Mañana y Hola El Salvador, que se transmiten por canal 10 y 12 respectivamente, en la cuales participó la Dra. Ana Contreras de Miranda, coordinadora institucional de odontología, quien también promocionó la Semana de la Salud Bucal que impulsa el Seguro Social y aclaró la importancia de realizar visitas al odontólogo de forma periódica.

Además, se brindaron consejos para el cuidado que debe tener una mujer embarazada, los niños y la población adulta para prevenir enfermedades como caries, gingivitis y periodontitis.

Mediante la participación en los medios de comunicación, el Seguro Social informa a los usuarios sobre distintos temas de interés sobre salud o trámites administrativos, aclara dudas y orienta sobre los servicios que ofrece.

Durante el periodo del 25 al 29 de septiembre, el ISSS desarrolla la Semana de la Salud Bucal, con el fin de mejorar las condiciones de la salud bucodental en la población mediante medidas

ISSS difunde la importancia de la salud bucal

Escrito por Raúl Hernández

Miércoles 27 de Septiembre de 2017 09:58 -

de promoción y educación. El lema para este año es: En el ISSS trabajamos día a día para mantener una buena salud Bucal.

{gallery}Noticias/2017/20170927b/{/gallery}